



ひらもと

平元小学校だより

No. 23

平成28年2月10日



アップ君

いよいよラストスパート

2月も中旬を迎え、今年度の登校日は残すところ26日となりました。2月の生活目標「学習のまとめをしよう」に合わせ、各学年では1年間の学習の総仕上げに力を入れて取り組んでいます。今日現在、インフルエンザによる欠席者は居ませんが、引き続き感染予防に努め、大切な1年のまとめの時期を元気に過ごして欲しいと思います。



月目標の取組を発表する放送委員

もうすぐ1年生 ～新入生体験入学～

2月2日、来年度の新入生9名（風邪で1名欠席）をお迎えして体験入学を行いました。図書室で1年生と対面した時はやや緊張しているようでしたが、1年生が手をつないで校内を案内し、各教室の説明を熱心にしてくれたので、徐々に緊張もほぐれてきたようでした。

1年生が準備した交流会では、はじめに1年生が歌とダンスを披露しました。続いて、ゲームや勉強を一緒に行いました。交流会の終わりでは、1年生からお手紙とアサガオの種のプレゼントをもらい、とても嬉しそうでした。準備を頑張り、交流会を進めた1年生は、すっかりお兄さん・お姉さんらしくなり、こちらも満足そうな笑顔がいっぱいでした。



交流会「はじめの言葉」



優しく教えてあげる1年生



仲良く手をつないで校内探検

第3回避難訓練 ～大地震・火災発生を想定～



自分たちで判断して避難しました

2月3日、子どもにも職員にも予告なしに、今年度3回目の避難訓練を行いました。昼休み、緊急地震速報を受信後に大地震が発生し、校舎は壊れなかったものの理科室から出火するという想定で行いました。教師の指示や誘導はありませんでしたが、緊急放送を聞いてその場で身を守る姿勢を取りました。その後、緊急放送の指示により、火元を避けハンカチで口を押さえながら、校庭に避難することができました。



安全確保の姿勢

ペストを尽くした鹿角小学校スキー大会

1月30日、第44回鹿角小学校スキー大会が花輪スキー場で開催されました。出場した19名の選手と前走者は、もてる限りの力を振り絞りゴールを目指して力走しました。残念ながら入賞することはできませんでしたが、多くの選手が自己記録を更新することができました。親の会の皆様には、テント設営・ワックス作業、そして応援と大変ご難儀をおかけしました。ご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。



男子リレー：1走→2走



男子リレー：3走→4走



女子リレー：1走→2走

兎澤先生の新規学卒者研修

昨年度から、教育実習等で平元小に度々来ていた兎澤先生が、4月から教員として教壇に立つこととなります。そこで、2月1日～5日の1週間、主に5年生を中心に授業を行っていただきました。特に最終日は、1日学級担任として5年生の全ての授業を担当しました。どちらの学校に赴任なるのかは分かりませんが、平元小での経験を生かして頑張っていたきたいと思います。



まめまき集会

2月9日の昼休みに、児童会運営委員が企画した「まめまき集会」を初めて行いました。この集会は、自分の心の中に潜む悪い鬼を、全校のみんなで退治しようと考えたゲーム集会です。

縦割り班ごとに、段ボール箱で作った鬼をめがけて球(豆)を投げ、ラインを越えた鬼の数や早さを競い合うゲームで、1～6年生まで全員で力を合わせて楽しむことができました。



入賞おめでとう

～平元小の子どもたちの活躍を紹介します～

秋鹿角市読書感想画コンクール

2/16～2/28 コモッセ・こもればい広場で展示されます。

【金賞】 6年：豊田

【銀賞】 4年：水原

【銅賞】 1年：兎澤

5年：児玉、児玉

【佳作】 1年：倍賞

2年：伊藤、木村

3年：児玉、成田

4年：豊田

6年：豊田